



GETTY IMAGES, IRANIAN LEADER PRESS OFFICE/ANADOLU VIA GETTY IMAGES, KASSANDRA VERBOUT/LA TROMPETTE

L'Iran ne recule pas

- Mihailo S. Zekic
- [02/02/2026](#)

Depuis l'effroyable massacre perpétré par l'Iran contre son propre peuple le mois dernier, les États-Unis menacent le pays d'un changement de régime. Pourtant, l'Iran ne recule pas. Plusieurs événements récents suggèrent que l'Iran se prépare à une lutte massive contre l'Occident :

- L'Iran a réagi à la classification par l'UE du Corps des gardiens de la révolution islamique comme organisation terroriste en accordant la même désignation aux armées de tous les pays de l'Union européenne.
- Après l'entrée du groupe de frappe du porte-avions USS Abraham Lincoln sur le théâtre du Moyen-Orient le 26 janvier, l'Iran a organisé des exercices navals à balles réelles près du détroit d'Ormuz du 27 au 29 janvier et a programmé des exercices à balles réelles du Corps des gardiens de la révolution islamique pour les 1er et 2 février.
- Des images diffusées par les médias d'État iraniens dévoilent un système de « tunnels de missiles sous-marins » dans le golfe Persique, contenant des missiles de croisière guidés qui pourraient atteindre des cibles situées à plus de 965 kilomètres de distance.

Ce ne sont pas les actions d'une puissance châtiée. Il s'agit d'un régime belliqueux qui se prépare au conflit. Le régime iranien, même confronté aux manifestations les plus importantes qu'il ait jamais connues, fera tout ce qu'il jugera nécessaire pour survivre et faire avancer son programme islamiste radical.

Daniel 11 : 40 est une prophétie d'une puissance du temps de la fin appelée « le roi du midi » [du sud] qui se heurtera à une autre puissance, « le roi du septentrion » [du nord], conduisant à une guerre mondiale. Comme l'explique le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, dans [Le roi du sud](#), le roi du nord représente l'Europe unie, et le roi du sud représente l'Iran et ses alliés islamistes. Cette prophétie, qui se réalisera bientôt, signifie que l'Iran atteindra des niveaux de puissance qu'il n'a pas encore, tout en maintenant sa belligéranç à l'égard de l'Europe et de l'Occident. Pour cette raison, la *Trompette* s'attend à ce que le régime iranien survive à la crise actuelle.